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Fällung von Flatterulme im Viktoriapark:
Baum aus Sicherheitsgründen gefällt
In der 9. Kalenderwoche wird im Viktoriapark zwischen

Eddastraße und Parkstraße im Ortsteil Französisch
Buchholz eine Flatterulme gefällt werden müssen, da bei
intensiven Untersuchungen festgestellt wurde, dass die

Restwandstärke des Stammes nicht mehr ausreichend ist
und der Baum potenziell bruchgefährdet ist. Das Straßen-

und Grünflächenamt hat die Verantwortung für über
100.000 Bäume im Bezirk Pankow und legt großen Wert

auf deren Erhalt und Verkehrssicherheit. Die
Bezirksstadträtin für Ordnung und Öffentlicher Raum,

Manuela Anders-Granitzki, betont die Wichtigkeit dieser
Maßnahme, um die Sicherheit der Menschen im

Viktoriapark zu gewährleisten, die sich dort aufhalten,
spazieren und sich erholen möchten. Es ist entscheidend,

potenziell &amp;hellip;

In der 9. Kalenderwoche wird im Viktoriapark zwischen
Eddastraße und Parkstraße im Ortsteil Französisch Buchholz
eine Flatterulme gefällt werden müssen, da bei intensiven
Untersuchungen festgestellt wurde, dass die Restwandstärke
des Stammes nicht mehr ausreichend ist und der Baum
potenziell bruchgefährdet ist. Das Straßen- und Grünflächenamt
hat die Verantwortung für über 100.000 Bäume im Bezirk
Pankow und legt großen Wert auf deren Erhalt und
Verkehrssicherheit.

Die Bezirksstadträtin für Ordnung und Öffentlicher Raum,
Manuela Anders-Granitzki, betont die Wichtigkeit dieser
Maßnahme, um die Sicherheit der Menschen im Viktoriapark zu
gewährleisten, die sich dort aufhalten, spazieren und sich
erholen möchten. Es ist entscheidend, potenziell gefährdete



Bäume zu identifizieren und entsprechende Maßnahmen zu
ergreifen, um Unfälle zu vermeiden.

Es ist interessant anzumerken, dass der Viktoriapark eine lange
Geschichte hat und ein beliebtes Naherholungsgebiet für die
Bewohner des Bezirks Pankow ist. Mit seinen Grünflächen,
Spielplätzen und dem historischen Viktoriabrunnen zieht der
Park Menschen jeden Alters an.

Eine Tabelle mit Informationen über die Anzahl der Bäume auf
öffentlichen Flächen und die Maßnahmen des Straßen- und
Grünflächenamts zur Verkehrssicherheit könnte hilfreich sein,
um einen Überblick über die Situation im Bezirk zu geben. Dies
zeigt das Engagement der Verantwortlichen für die öffentliche
Sicherheit und den Erhalt der grünen Oasen in der Stadt.
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